



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

RUBÉN ESTRELLA PONE EN DUDA LEGALIDAD DE CONSEJEROS DEL IEQ

Por Miguel Ruiz

Dijo Rubén Estrella Peralta, quien contendió por la Diputación del Distrito X local que las irregularidades denunciadas por el Partido Acción Nacional no son únicamente contra el Revolucionario Institucional, también se cuestiona la legalidad de los consejeros del Instituto Electoral de Querétaro. El regidor señaló que la demanda de impugnación ya se radicó, es decir que se va a estudiar toda la situación de la demanda, pero el cuestionamiento hecho es sobre integrantes del Consejo del IEQ. Aseguró que la denuncia fue debido a que consideran que “los consejeros nacen mal, porque no cumplen con los requisitos y son ellos quienes firman los nombramientos de funcionarios de casilla y los de los distritos”. El ex candidato señaló que es precisamente del IEQ donde nacen toda la situación irregular que presuntamente se presentaron durante las pasadas elecciones, comenzando en el Instituto hasta caer en la representante de la Secretaría Técnica del Distrito X, Rosa Marta Gómez, quien en su momento se negara a contar las boletas inutilizadas en dicha elección. “Desde el IEQ está mal, los consejeros no son legalmente constituidos” declaró Estrella Peralta. Indicó que el resto de la impugnación se está atendiendo y esta mañana fue aceptada en la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro, por lo que añadió que “Es un proceso legal. Se va caminando, primero aquí en lo local y luego se irá al federal (TRIFE)”, indicó. Agregó que no hay fecha para que les den una resolución, pero estará pendiente y listo para proceder como apunta la ley. (Ciudad y Poder, web)

http://www.ciudadypoder.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=45805:rub%C3%A9n-estrella-pone-en-duda-legalidad-de-consejeros-del-ieq&Itemid=596

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

QUEDA CUANALO FUERA DE REUNIÓN CON EL PRESIDENTE

Por Candhy Escalante

El consejero panista, Gerardo Cuanalo Santos, aseguró desconocer qué temas trató el Presidente de la República, Felipe Calderón, en una reunión realizada esta misma semana con consejeros del Partido Albiazul, pues dijo, él no estuvo presente, aunque detalló que en lo que debe concentrarse su partido es en trabajar a favor de los queretanos. (PA. p.9)

SE ENCUENTRAN #YO SOY 132 Y EL 'JEFE'

Por Diego Armando Rivera

Quiso la casualidad que Diego Fernández de Cevallos circulara en su camioneta por el lugar de reunión de los integrantes del movimiento #Yo Soy 132 cuando estos se disponían a manifestarse (en las instalaciones de Televisa Querétaro) y, al reconocerlo, de inmediato se acercaron a su vehículo con los carteles de protesta. (AM p.1)

REVELAN APOYO A LA CTM DE PARTE DE RIVADENEYRA

Por Claudio Osornio

Francisco Trejo Martínez, ex secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en San Juan del Río, sostuvo que el mantenimiento y remozamiento de las instalaciones de dicha central obrera, tanto en esta ciudad tanto en la capital de Querétaro, se realizó en 2007 con recursos que destinó el entonces alcalde de esta demarcación el panista Jorge Rivadeneyra Díaz, en gratificación del apoyo durante la campaña electoral de 2006. “Ya cuando fue presidente (de San Juan del Río) Jorge Rivadeneyra apoyó con pintura para que se pintara la CTM aquí en San Juan del Río, pero también del edificio que está en Querétaro”, dijo el ex dirigente sindical. (AM p. 6)



COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Ayer le hablaba de la falta de capacidad financiera que seguramente tendrán que enfrentar varios municipios en Querétaro como consecuencia de varios ejercicios trianuales de actos irresponsables en el pago de servicios personales, o sea, los sueldos que se recetan los funcionarios, entre otras grandes irregularidades, que tienen a más de cuatro al límite de la operación. El 15 de octubre del año en curso, al momento de cobrar su primer quincena como alcaldes, varios de los 18 nuevos se llevarán gratas y otros no tan gratas sorpresas en sus cuentas de nómina. Aquí algunos ejemplos aproximados al sueldo que recibirán: Hay que ver quiénes toman medidas de manera inmediata y ajustan los salarios al menos de los presidentes municipales, para salir de los problemas a los que se enfrentan. Y es que a estos nada despreciables salarios mensuales que reciben los presidentes municipales hay que sumarles los egresos de las plantillas laborales que en muchas ocasiones están más que sobradas y esto trae como consecuencia que a final de año vengan los problemas, cuando se deben pagar aguinaldos y primas vacacionales. Esto suma cantidades que se vuelven muy difíciles para las pequeñas finanzas municipales, ante la poca o nula recaudación que realizan algunos. Las crisis de los estados y municipios no es nada nuevo en nuestro país, se vienen arrastrando desde hace algunos años, son cosas que se tienen que cuidar y es que la autonomía municipal hay ocasiones que se mal entiende y los resultados son desastrosos; el ámbito municipal termina arrastrando tarde que temprano a los estados.

DE REBOTE

Muy tranquilas las redes sociales en Querétaro. Cómo se nota que muchas cosas fueron al calor de la contienda o en el peor de los escenarios, por encargo y parte del empleo temporal que se genera cada proceso de elección. (DQ p.1)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CAMIONAZO

Por Francisco J. Maldonado

La salida y volcadura de un autobús de pasajeros dejó como saldo un muerto y 29 lesionados, la mayoría de ellos graves que fueron trasladados a nosocomios tanto de Querétaro como de San Miguel de Allende, según informó el Director de Protección Civil de ese municipio guanajuatense, Ramiro Arroyo Guerrero.

N: CRECE QUERÉTARO 7.9% INEGI

Por Luis del toro

El indicador trimestral de la Actividad Económica Estatal, ITAEE, para el primer trimestre del 2012, registra que Querétaro tuvo un crecimiento económico a tasa anual de 7.9 por ciento. Las actividades primarias que incluyen agricultura, ganadería sector foresta y pesca, crecieron 10.5 por ciento.

A.M.: ES ECONOMÍA LOCAL 3ª EN CRECIMIENTO

Por Salvador Sosa

Durante los primeros tres meses del año, la economía queretana alcanzó un crecimiento de 1.8 por ciento. Adicionalmente, de acuerdo con las cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Querétaro se mantiene como el tercer Estado con mayor crecimiento desde la creación del Indicador trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE) en 2003.

PA: IMPARTIRÁ UAQ CLASES DE OTOMÍ

Por Juan José Arreola/El Universal

La Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) iniciará la impartición de un curso intensivo del idioma Otomí en el próximo ciclo escolar, con el objetivo de evitar la extinción de esta lengua que es hablada por los pueblos hñohñō (otomíes) en el territorio nacional. El curso, que iniciará el próximo sábado 4 de agosto, será sede académica el plantel de la UAQ ubicado en el municipio de Amealco de Bonfil, el cual tiene la mayor población indígena de toda la entidad. La



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

SÁBADO 28 DE JULIO DE 2012

maestra en Literatura, Noelia Rodríguez Piña, dio a conocer que en un esfuerzo más por rescatar el otomí, la institución educativa decidió abrir el curso sabatino intensivo del idioma a partir del próximo 4 de agosto en el campus Amealco. Rodríguez Piña, responsable de los cursos de lenguas y catedrática universitaria en este plantel, informó que abarcará contenido sobre apoyo del léxico, lingüística, gramática, de cultura y desenvolvimiento en los espacios donde se habla la variante dialectal de Santiago Mexquititlán. La impartición del curso estará a cargo de un profesor nativo-hablante avalado por la Facultad de Lenguas y Letras de la Universidad Autónoma de Querétaro. “Sabido que estamos en una región meramente otomí-mestiza, tenemos que darle la importancia que debería tener históricamente el idioma, porque se acostumbra aprender algunos idiomas extranjeros”, aseguró Rodríguez Piña.

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB